

Liebe Eltern,

unter dem Motto „**Dein Typ ist gefragt**“ engagieren sich die Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte ihrer Schule gemeinsam mit der DKMS für eine Registrierungsaktion gegen Blutkrebs. Alle 12 Minuten erhält ein Mensch in Deutschland diese Diagnose – oft ist eine Stammzellspende ihre einzige Chance auf Leben. Jede einzelne Registrierung zählt und kann Leben retten. Wir wissen, wie wichtig den jungen Menschen der Support ihrer Eltern ist, daher möchten wir Sie heute vertrauenvoll informieren.

Vom **2.2.-6.2.2026** haben alle Schülerinnen und Schüler im Rahmen der DKMS-Aktionswoche ab 17 Jahren die Möglichkeit, sich unkompliziert mit einem Wangenschleimhautabstrich bei der DKMS registrieren zu lassen. Die Teilnahme ist selbstverständlich freiwillig, kostenlos und kann jederzeit widerrufen werden. Die Daten von 17-Jährigen bleiben bis zum 18. Geburtstag sicher gesperrt und werden erst dann pseudonymisiert in die weltweite Suche aufgenommen.

Vielleicht sind Sie selbst schon registriert? Dann wissen Sie, wie wichtig dieser Schritt ist. Falls nicht, finden Sie Antworten auf häufige Fragen unter <https://www.dkms.de/faq>.

Sprechen Sie im Vorfeld gerne mit Ihrem Kind über die Registrierung, tauschen Sie Gedanken und Eindrücke aus und wenden Sie sich bei Fragen jederzeit an uns oder die Schule.

**Gut zu wissen:**

- Von 100 Personen, die sich registrieren lassen, spendet nur etwa 1 Prozent. Bei jüngeren Menschen ist die Wahrscheinlichkeit etwas höher, da bei jungen Spenderinnen und Spendern die Heilungschancen auf Patientenseite größer sind.
- Unsere Spenderinnen und Spender werden zu jedem Zeitpunkt bestens begleitet und unterstützt.
- Es gibt zwei Entnahmeverfahren: In rund 90 % der Fälle werden die Stammzellen aus dem Blut gewonnen – eine Methode ohne Operation. Nur selten ist eine Knochenmarkentnahme notwendig.
- Das Verfahren der Stammzellspende wurde bis heute mehr als 125.000 Mal angewandt. Nach aktuellem medizinischem Stand sind keine Spätfolgen bekannt.
- Bis heute haben sich rund 630.000 Schülerinnen und Schüler auf Schulaktionen in die DKMS aufnehmen lassen – mehr als 8.840 von ihnen konnten inzwischen bereits Stammzellen spenden.

Mit einer Registrierung übernehmen Jugendliche bereits heute Verantwortung für morgen: Sie zeigen Solidarität und leisten einen wertvollen Beitrag für unsere Gesellschaft.

Ein kleiner Schritt, der Großes bewirken kann. Im besten Fall retten sie einem Menschen das Leben.

Falls Sie sich selbst registrieren lassen möchten, können Sie sich ganz einfach hier Ihr Set nach Hause bestellen: [www.dkms.de/eltern](https://www.dkms.de/eltern)

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr DKMS-Schulteam